
 1 

 
 

 

  

 

_________________________________________________________________ 

                                  DE LEUGHENAER 

Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart 
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     1430ème Réunion Statutaire du lundi 27 Mars 2023  
        30 Lionnes et lions présents, une ambiance détendue et un repas très apprécié  

Des Nouvelles de nos Amis Lions ; 

        Jean Claude rentrera à son domicile en fin de semaine 

après la pose d’un stent et une rééducation à la clinique des 

Flandres. Il sera ravi de vos visites à son domicile. Il suffit 

de sonner et d’un peu de patience pour qu’il vienne vous 

ouvrir sa porte. 

        François a fait une chute au ski, opéré d’une fracture 

après 3 jours d’attente au CHD d’Alberville , il est rentré à 

son domicile pour sa rééducation qui suit son cours . 

       Patrick Le Carluer nous a annoncé le décès du 

président du Lions club Duc de Guise de Calais ; Michel 

Grave à l’âge de 61 ans 

 
 

Le président avait annoncé en début 

 d’année la possibilité d’une action 

supplémentaire au printemps type : 

repas , soirée œnologique soirée jazz….   

Jean- Michel a expliqué que la date du 

vendredi 12 mai a été retenue pour 

une soirée repas / jazz. Des discussions 

sont en cours pour le lieu et les prix. 

Ce sera le groupe de Patrick qui 

assurera l’animation.  

 

 
Ce jeudi a lieu la commémoration des 30 ans de 

la création de l’Inter club à l’Ermitage du Bois 

Joli. Se sont inscrits Florence et Bernard Baelde.  

  Bernard représentera également le club au 

congrès de printemps à Calais. Merci à eux pour 

leur participation  

Ce week- end aura lieu le 4 ème salon du livre à la mairie de 

Malo les Bains, salon organisé par Texel , un très beau 

programme : des invités d’ honneur et des animations  . 

  Les bénéfices générés par la vente des boissons, sandwichs 

et pâtisseries iront à l’Association « Les clowns de 

l’Espoir »   qui œuvrent, entre autres au CHD. 

 Jacqueline nous invite à l’inauguration du salon ce samedi à 

14 Heures. 

 Vous trouverez en pièces jointes l’invitation, les auteurs et 

le programme. De belles surprises vous y attendent. 

Patrick Le Carluer a demandé à Jacqueline 

d’organiser la soirée de formation des nouveaux 

membres. Une grande partie de la branche y est 

inscrite ainsi que 4 membres de notre club. 
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La Commission « Actions sociales » s’est réunie le mardi 14 mars pour 

 l’attribution des demandes de subventions . Une grande majorité des 

membres étaient présents. L’animateur Jacques nous précise que peu de 

demandes nous sont parvenues. 

      Un don de 700.00 € sera donné à la bibliothèque sonore. Jacqueline 

nous a remerciés chaleureusement pour ce don, don qui sera affecté à 

 l’achat de deux  Victors, appareils servant à l’ audition des CD  et qui 

seront  mis à la disposition des familles ne pouvant acheter le lecteur  .  

   

  VMEH qui participe aussi à la vente de brioches à l’Hôpital nous a 

sollicités pour un don. Un chèque de 200€ a été donné lors de leur 

AG où a participé Jacques Dekyndt . Des remerciements nous sont 

parvenus par son intermédiaire. 

 

  La vente des brioches a été effectuée dans le but de donner un don 

à une association contre le cancer. De ce fait 1500 € ont été prévus 

pour l’association Accolade qui œuvre pour l’aide aux familles dont 

un enfant est atteint d’un cancer. Cette association présidée par 

Monsieur Sezille est en lien étroit avec le centre UP 25 d’Oscar 

Lambret, secteur enfant. 

 

    Une dernière demande a été transmise par Alain Hanscoote pour 

un projet sportif de son petit-fils Thomas : la traversée de l’Europe 

en vélo de Lyon jusqu’ au Cap nord, soit : 6200 Kms , 53000 m de 

dénivelé positif , 75 jours en solitaire . Le but de son périple est 

d’utiliser le sport comme vecteur de la lutte contre le cancer en 

sensibilisant les jeunes et aussi dans le but de lever des fonds. 

 Son projet a reçu le soutien de différentes associations œuvrant 

dans le domaine de la cancérologie ainsi que l’institut 

hématologique d’oncologie pédiatrique lyonnaise .Un très beau 

projet , bien présenté  où Thomas s’ investit financièrement et 

physiquement . . La présentation de son projet est passée à tous les 

membres présents à la statutaire.  

 Un Don de 200.00€ lui a été attribué. 

 Nous lui avons demandé de nous présenter son périple audacieux à 

son retour..  

  Il est prévu qu’une remise officielle des chèques soit effectuée aux 

bénéficiaires .La date doit être arrêtée .          

  Une demande a été faite par les coprésidentes de Saint Vincent de 

Paul : Jacqueline Ballot et Annie Minet pour permettre à des enfants 

de passer une semaine de vacances dans le cadre de « 5000 enfants 

vivent leurs rêves » Le coût par enfant, en 2022 était de 390 €. 

Jacques nous précise que la dotation affectée en 2021 n’avait pas été 

versée. Le don 2023 permettra l’envoi de cinq enfants proposés par 

Saint Vincent de Paul et un sixième enfant proposé par le bureau 

d’aide sociale de Saint Pol Sur Mer par l’intermédiaire d’Alain 

Hanscoote. Jacques nous rappelle que des membres de Saint Vincent 

de Paul ont participé à la vente de brioches comme toutes les autres 

années.  

Annie a tenu à remercier les membres du Lions club pour leur 

générosité à l’égard des familles qui bénéficieront de ce don. 
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Connaissez-vous le CIFUN ?  

Le centre international 

Francophone Universitaire du 

Nord, une émanation Lions Club 

de France, accueille 30 jeunes 

francophones de tous les 

continents dans l’esprit de « créer 

et développer un esprit de 

compréhension entre les peuples 

du monde » Après 3 semaines 

passées ensemble, les jeunes de 22 

à 24 ans passeront une semaine 

dans les familles de lions. 

 Le CIFUN recherche des familles 

d’Acceuil. 

Qu’est-il arrivé le 27 mars 1803 ? C’est le sujet proposé par le président dans le cadre des animations lors des 

réunions statutaires. 

La réponse est la création du FRANC GERMINAL , référence Européenne pendant plusieurs décennies. 

Auparavant, la convention avait imposé le système monétaire métrique décimal à l’ensemble de la France. 

Suivant le même principe la convention adopte une nouvelle unité monétaire le FRANC GERMINAL. Et 

Napoléon Bonaparte, premier consul, assigne à la monnaie un poids fixe de métal précieux. La monnaie de 

compte correspond totalement à la monnaie réelle . L’unité monétaire a un titre et un poids immuable dans un 

système bimétalliste qui fixe le rapport entre OR et Argent ; Une unité d’Or pour 15.5 unités d’Argent soit 405 

Gr d’Ag pour 029 gr d’Or . 

Durant ses campagnes, Napoléon essaie d’introduire ce bimétallisme en Europe,  

Le Franc germinal fut remplacé en 1918 et l’étalon d’Argent fut remplacé par celui de l’Or. 

 

 

  
La Soirée s’est terminée par la remise de chevrons envoyés par 

notre président International  Brian E.Sheehan . 

55 Ans pour notre Ami André Bernard. Andre nous précise qu’il a 

60 ans de Lionisme , ne sont pas comptés les 5 années à 

Armentières  

D’autres chevrons seront donnés ultérieurement ; 

        50 Années pour Jean Pierre Dehaene, 45 Années pour 

Jacques Dekyndt , 25 pour Bernard Mailly , 15 pour Jean Philippe 

Petit  , 10 pour Romain Bedu et Olivier.Farthouat. 

Par contre, les présents   Bernard Prissette et Christian Fiers ont 

reçu  leur chevron de 10 ans de Lionisme .  

 
 

      Le MENU, accompagné des traditionnels vins du Domaine  

                         Des Cassagnoles :  

            Le flan de crabes et crevettes au coulis de crustacés 

                                    *** 

            La pièce de bœuf rôti, sauce vigneronne 

                                     *** 

             L’entremets chocolat, pistache  Amitiés  

Christian Fiers 

Un RAPPEL : La prochaine Statutaire aura bien lieu le Lundi 

24 Avril suite aux modifications de dates dues aux Jours fériés. 

Erick Verlet interviendra en nous présentant l’Histoire du CHD 


